

# Judith Neubert

32 Jahre, Referentin Bildung & Public Affairs  
Eintritt 2025, Neustadt-Runde , AG Bildung /FEM



Liebe Freund\*innen,

ich bin seit diesem Jahr Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen, sozusagen noch ein Küken, und möchte mich aktiv in die inhaltliche und organisatorische Arbeit unserer Partei einbringen. Die Bundesdelegiertenkonferenz sehe ich als Chance, grüne Politik aus verschiedenen Perspektiven kennenzulernen, mich zu vernetzen und meine Erfahrungen aus Bildung, Digitalisierung und gesellschaftlicher Teilhabe einzubringen.

Schon in meiner Schulzeit in Hoyerswerda habe ich mich als Schulsprecherin engagiert und eine Themenwoche gegen Rassismus organisiert. Diese Erfahrung hat mir gezeigt, wie wichtig es ist, Haltung zu zeigen und Verantwortung zu übernehmen, auch wenn es unbequem ist. Später, während meines Studiums mit Kind, habe ich mich in den Fachschaften für die Bedürfnisse von Studierenden mit Kindern eingesetzt.

Diese Erfahrungen prägen bis heute mein politisches Interesse: Wie schaffen wir Strukturen, die Menschen stärken, statt sie auszuschließen? Wie können wir als Gesellschaft solidarisch, gerecht und offen bleiben? Heute erlebe ich mit meinem jugendlichen Kind, wie viel Unsicherheit und Angst die aktuellen Entwicklungen auslösen. Ich möchte ein gutes Vorbild sein, nicht nur kritisieren, sondern aktiv mitgestalten.

Ich will lernen, wie demokratische Arbeit in der Praxis gelingt, dass es nicht nur um die eigene Meinung geht, sondern um gemeinsame Lösungen. Mit dieser Haltung und meiner beruflichen Erfahrung im Bildungsbereich möchte ich einen Beitrag zur grünen Politik leisten.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ich die Chance bekomme, Dresden auf der Bundesdelegiertenkonferenz zu vertreten und dabei aktiv mitzuwirken.

Herzlichst Judith